
 

2023-24 PETS 財団・米山セミナー（3/26）アンケート回答（５３件） 
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このセミナーで、主にどのようなことをが良かったと感じましたか。 

26 件の回答 

次期会長職」を仰せつかさどるものとして自覚が目覚めた。 

説明がわかりやすく非常に勉強になりました(*^^*) 

中身を掘り下げて理解が進んだ。 

QR コードで資料が確認しやすく、後で確認もできる。 

とても分かりやすい内容でした。お疲れ様でした。 

端的に言って視野が広がったと思います。 

米山、財団の流れを改めて勉強させて頂きました 

財団内容 

米山奨学生の現状がわかった 



清水さんの演奏とボロルさんのお話 

ロータリー財団、米山財団への理解が深まった 

一通り説明を聞けた。何回か聞かないと理解が深まらない。 

地区委員長の講話 

とても良いことをしている事が理解できた 

わかりやすく楽しかった、特に羽部パストガバナーのセッション 

米山委員長セミナー 

財団セミナーの構成 

要点が絞られててわかりやすかった点 

VTT について理解を深めることができました 

財団・米山の事の理解が深まりました。 

財団による活動を再確認できて良かったです。 

それぞれについて改めて理解を深められた 

資料も QR コードでアクセスして手元で見える工夫が素晴らしかったと思います。工夫がされていて 



米山記念奨学事業に対する知識が、更に高まった点 

○    札の工夫がとても良かった 

財団のランク分け？を詳しく知ることができた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



セミナー全体についてのフィードバックがございましたらご記入ください。 

16 件の回答 

ホストクラブの運営、各委員長の説明大変満足しております。 

充実した内容でした。ありがとうございます。 

もう少し早い時期で雪の降らない 11 月に開催できたら次年度の事業に活かされると思います。 

クラブに伝えて参ります 

重複するお話はできるだけ避けてもらえれば助かります。 

手元で資料が見られるのは大変よかったです。 

モンゴルの方のプレゼンに感動 

QR コード等入念に準備しただき、各委員長のお話もわかりやすかった。 

全て素晴らしかった。 

年度の途中等でも、また機会があると嬉しいです 


